

El Financiero

Telecom Italia valúa su red entre 13,000 y 15,000 mde



[Bloomberg]

Llevará 18 meses decidir si la firma desprenderá del negocio.

Reuters

MILAN, Italia .- Telecom Italia valúa su red de telefonía fija en 13,000 a 15,000 millones de euros (mde) (16,700 a 19,300 millones de dólares), dijo a Reuters una fuente con conocimiento directo del tema, de cara a un encuentro del directorio **en el que se decidiría si la firma se desprenderá del negocio.**

El valor de la red está basado en las últimas estimaciones de Telecom Italia que serán llevadas al consejo directivo para su debate, junto con una **revisión de las ventajas y desventajas de la operación**, agregó la fuente.

Los directivos del mayor operador de telefonía de Italia se reúnen a las 1300 GMT para discutir el proyecto de salida del negocio, que implicaría que Telecom Italia **traspase sus activos de red fija**, miles de empleos y una parte de su deuda a **una nueva compañía.**

El proyecto está fuertemente respaldado por la gerencia, dirigida por el presidente ejecutivo Franco Bernabe. En caso de ser aprobado, podría llevar hasta 18 meses completarlo, indicó la fuente.

No obstante, el consejo no tomaría la decisión final sobre el proyecto el jueves, debido a **la sensibilidad política del tema** y su complejidad regulatoria, señalaron a Reuters varias fuentes cercanas al asunto.

Tampoco se espera que el consejo debata una posible unión de Telecom Italia con el negocio de telefonía móvil italiano del conglomerado hongkonés Hutchison Whampoa, que está apuntando a una **participación mayoritaria en el operador italiano.**

Algunos políticos italianos consideran a la oferta de Hutchison como una amenaza a la seguridad nacional, dado que el operador asiático **terminaría controlando la principal red de comunicaciones de Italia.**

Las acciones de Telecom Italia caían un 2.2% en un mercado debilitado luego de que **Standard & Poor's recortara la calificación del grupo a BBB-** a la luz de su deuda acumulada de 28.000 millones de euros y las duras condiciones económicas en su mercado doméstico.